







perusahaan dengan masyarakat, oleh karena itu *Public Relations* (PR) mengadakan program-program yang dibuat seperti sosialisasi, pendidikan, guna menjaga hubungan dengan masyarakat. Bank Indonesia sebagai sebuah sistem yang terorganisir dimana setiap komponen termasuk didalamnya yaitu saling berkerja sama utnuk mencapai tujuan tertentu, tujuan tersebut diantaranya mengupayakan hubungan yang baik dengan stakeholder. Pencapaian tujuan ini menuntut *Public Relations* (PR) untuk memiliki keahlian sebagai penghubung antara perusahaan dengan stakeholder baik internal maupun eksternal untuk mencapai tujuan perusahaan.

Program ini selain bermanfaat bagi masyarakat juga bermanfaat bagi perusahaan seperti, masyarakat merasa dekat dan memiliki perusahaan, perusahaan lebih dikenal dikalangan masyarakat. Salah satu program Bank Indonesia yaitu pensosialisasian program beasiswa pendidikan yang merupakan salah satu cara sebagai pendekatan perusahaan dengan masyarakat melalui anak muda dengan memberikan beasiswa kepada mahasiswa tingkat sarjana. Melalui program beasiswa ini Bank Indonesia sebagai perusahaan menjadikan generasi baru Indonesia (Genbi) istilah untuk para penerima beasiswa sebagai jembatan dari perusahaan kepada masyarakat luas tentang program mereka. Secara tidak langsung melibatkan mahasiswa sebagai penyalur informasi tentang program-program yang dijalankan terutama agar lebih mendekatkan diri kepada masyarakat luas.

















usaha suatu organisasi atau perusahaan berdasarkan keadaan, harapan-harapan, keinginan-keinginan publik sebagai sasarannya.

Salah satu jenis citra adalah citra perusahaan. Citra perusahaan ini terbentuk dari banyak hal, seperti misalnya dari sejarah atau riwayat hidup perusahaan yang gemilang, keberhasilan dan stabilitas di bidang keuangan, kualitas produk, keberhasilan ekspor, hubungan industri yang baik, reputasi sebagai pencipta lapangan kerja, kesediaan turut memikul tanggung jawab sosial dan komitmen mengadakan riset. Memiliki suatu citra perusahaan yang cemerlang dan positif, jelas merupakan keinginan dari setiap perusahaan, termasuk pula yang diinginkan oleh Bank Indonesia.

Citra perusahaan di mata publik dapat terlihat dari pendapat atau pola pikir pada saat mempersepsikan realitas yang terjadi. Citra perusahaan adalah adanya persepsi yang berkembang di benak publik terhadap realitas. Realitas dalam *Public Relations* (PR) adalah apa yang tertulis di media. Terbentuknya citra perusahaan karena adanya persepsi. Menurut Kotler persepsi adalah pandangan seseorang dalam menafirkan suatu peristiwa berdasarkan informasi yang diterimanya.

Untuk mendapatkan citra yang diinginkan, perusahaan harus memahami secara persis proses yang terjadi ketika publik menerima informasi mengenai kenyataan yang terjadi, *Public Relations* (PR) dalam

menyampaikan pesan-pesan secara tepat sasaran mampu menghimpun awareness dari public dan menumbuhkan citra positif dari public terhadap perusahaan. Citra yang baik akan menumbuhkan reputasi yang baik pula dari suatu perusahaan.

Citra yang baik dari suatu organisasi merupakan aset yang sangat penting karena citra mempunyai suatu dampak persepsi publik dan operasi organisasi dalam berbagai hal. Setiap perusahaan harus mempunyai citra di masyarakat, dan citra itu sendiri dapat berperingkat baik, sedang, atau buruk. Citra buruk melahirkan dampak yang negatif bagi operasi bisnis perusahaan dan juga melemahkan kemampuan perusahaan untuk bersaing.























